



Le RREGOP est capitalisé à environ 95 % et la situation s'améliore grâce aux mesures qui ont été prises lors des dernières rondes de négociation. Rien ne justifie une telle attaque à notre régime de retraite.

## **Est-ce que vous trouvez acceptables les attaques du gouvernement à notre régime de retraite ?**

### **Pas de panique !**

Malgré ces attaques contre notre régime de retraite, il ne faut pas paniquer et anticiper votre retraite. Il s'agirait alors d'un coup de dés. Nous ignorons toujours quelle sera l'issue de la négociation.

### **Quelle est la suite ?**

Le 31 mars dernier, environ 2500 personnes membres du Front commun se sont rencontrées à Québec pour avoir leur opinion sur les moyens de pression à prendre. De plus, lors de la dernière réunion du Conseil général de négociation, il a été décidé que les affiliées entreprennent des discussions avec leurs membres pour discuter d'ici le mois de juin des moyens de pression lourds pouvant aller à la grève légale à l'automne.

**Quelles actions êtes-vous prêts à entreprendre pour faire comprendre au gouvernement que ses offres salariales et ses attaques contre notre régime de retraite sont inacceptables ?  
Pensez-y, nous aurons à vous consulter prochainement.**

N'oubliez pas de visiter [www.aenq.org](http://www.aenq.org) fréquemment !

Solidairement !

**Larry Imbeault**  
*Président et Coordonnateur de la négociation*



RREGOP is capitalized at about 95% and the situation is improving thanks to measures that were taken following the last rounds of negotiations. Nothing justifies such an attack to our pension plan.

### **Do you find the government's attacks to our pension plan acceptable?**

#### **Don't panic!**

Despite these attacks to our pension plan, don't panic and plan early retirement; that would be a roll of the dice. We still don't know what the outcome of the negotiations will be.

What's next?

On March 31, around 2,500 Common Front members met in Quebec City to obtain their views on upcoming pressure tactics. Furthermore, at the last Negotiations General Council it was decided that affiliate organizations will meet with their members between now and June to discuss strong pressure tactics that could be used, such as a full-scale legal strike in the fall.

### **What actions are you willing to take to make the government realize that its wage offer and attacks on our pension plan are unacceptable?**

**Think about it, we will be consulting you soon.**

Please remember to visit **[www.aenq.org](http://www.aenq.org)**!

In Solidarity!

**Larry Imbeault**  
***President and Negotiations Coordinator***



